

# SALZGITTER ZEITUNG

SELBSTSTÄNDIGKEIT

## „PC-Doc“ zieht Geschäft in Salzgitter-Bad neu auf

Yvonne Weber

28.06.2021, 16:40

Lesedauer: 4 Minuten



Holger Kasseck aus Salzgitter-Bad repariert die Computer seiner Kunden. Der „PC-Doc“ ist mobil unterwegs und bietet einen Vor-Ort-Service an.

Foto: Yvonne Weber

SALZGITTER-BAD. Holger Kasseck bietet Vor-Ort-Service für defekte Computer und Laptops an. Damit will er sich wieder in die Selbstständigkeit kämpfen.

Holger Kasseck sitzt an seinem Lieblingsplatz – dem 1,20 Meter schmalen Schreibtisch in der Ecke seines Wohnzimmers. Laptop, Rechner, Tastatur. Einsen und Nullen. Das ist seine Welt. Den schwarze Laptop inspiziert der 54-Jährige auf Herz und Nieren. Er ist schließlich der „PC-Doc“. So richtig will das Gerät nicht mehr. Es stürzt ständig ab. Von Abstürzen kann **Holger Kasseck** auch ein Lied singen. Mit seiner neuen „alten“ Firma will er sich nun wieder in die Selbstständigkeit kämpfen. Eine bewegende Zeit liegt hinter ihm.

Sein Leben war geprägt von **Alkohol- und Tablettensüchten**. „Das fing schon mit 18 Jahren an“, erinnert er sich. Ich habe lange gebraucht diese Sucht überhaupt zu realisieren.“ Jahre ständiger Höhen und Tiefen folgten. Erst Alkohol. Dann betäubt er sich, durch den **Entzug** gebeutelt, mit Beruhigungsmitteln. Irgendwann war er von beiden Stoffen abhängig. „Das ist ein Teufelskreis! Ich habe damals drei Flaschen Wodka am Tag getrunken“, berichtet er. Irgendwann 2003 waren das Konto und die Flaschen leer. Im Keller fand er eine Flasche Spiritus, die er mit Wasser verdünnt trank. Später sprach der Notarzt von einem Wunder, dass er diesen Cocktail überhaupt überlebt habe. „Das war mein Tiefpunkt“, so Kasseck. Vier Wochen Entzugstherapie in Liebenburg folgten. Wieder im Alltag änderte er auch sein Umfeld. Er zog von Thiede nach Salzgitter-Bad. Seine kleine „PC-Doc-Firma“ sprach sich schnell rum und viele Aufträge nahm Holger Kasseck an.

## Ihr Newsletter für Salzgitter & Region

Kostenlosen Newsletter bestellen und täglich das Neueste aus der Region im Postfach lesen.

E-Mail\*

Mit meiner Anmeldung zum Newsletter stimme ich der [Werbevereinbarung](#) zu.

**Jetzt anmelden**

Mit \* markierte Felder sind Pflichtfelder. Eine Abmeldung ist jederzeit über einen Link im Newsletter möglich.

## Suchtprobleme warfen Kasseck immer wieder zurück

„Ich hatte echt gut zu tun. Meine Kunden waren zufrieden. Ich war zwar trocken, aber clean war ich nicht.“ 2006 ein erneuter Absturz. Jetzt mit Marihuana und weiteren vom Arzt verschriebenen Beruhigungstabletten. Eines Tages krachte es an der Ampel an der Kaiserstraße nahe der Vöppstedter Ruine. Kasseck knallt mit Tabletten zgedröhnt auf die wartenden Fahrzeuge. Zum Glück nur Blechschaden. „Aber wären Menschen zu Schaden gekommen, hätte ich mir das nie verzeihen können“, so Kasseck. Der Führerschein war nun weg. Das mobile Gewerbe demnach auch. Eine neue seelische Talsohle durchlief der **gelernte Werkzeugtechniker** und IT-Autodidakt. 2009 folgten drei Monate stationärer Entzug. „Seitdem geht’s bergauf. Ich war da sogar ehrenamtlicher Suchtkrankenhelfer,“ freut sich der 54-Jährige.

Die Jahre verfliegen wie im Flug, der immer wieder mal mit Luftlöchern durchzogen ist. Jetzt bewege er sich schon einige Jahre im ruhigen, sicheren Flugmodus. Daher

will er ab Anfang Juli an seinem damaligen Erfolg mit der Computer-Firma anknüpfen. Er bietet einen Vor-Ort-Service für **defekte Computer** oder Laptops an. „Ich hole die Geräte ab, repariere sie vor Ort oder bei mir und schließe sie auch wieder an. Ein Rundum-Service, der früher, gerade bei meinen älteren Kunden sehr gut ankam“, erzählt Holger Kasseck, der früher auch **EDV-Kurse** bei der Volkshochschule gegeben hat.

## PC-Doc repariert und berät seine Kunden vor Ort

Quasi ein Notdienst für PC-Nutzer. Egal ob **Software-Probleme**, Netzwerk einrichten, Router-Konfigurationen, **Grafikkartenaustausch** oder technische Aufrüstung – Holger Kasseck könne auch über eine Fernwartung schnell helfen. Und das müsse nicht teuer sein. Schon für 30 Euro bekommen seine Kunden die erste Beratung. „Was dann genau der Rechner braucht ist von Gerät zu Gerät ja individuell verschieden. Viel Kunden wissen das gar nicht und geben unbewusst viel zu viel Geld aus. Das muss nicht sein. Man kann mit wenigen Handgriffen schon viel erreichen. Ich berate da sehr gern“, so Kasseck. Außerdem berate er über Computersicherheit. Dazu gehört der Schutz vor **Virenbefall**. Sein Wunsch sei endlich wieder am Leben teilzunehmen, eine Handvoll zufriedener Kunden und einen Umzug in eine größere Wohnung mit viel Platz für seine Werkstatt. Seinen Radius wolle er im Großraum Salzgitter ziehen.

Der „PC-Doc“ ist werktags von 9 bis 18 Uhr telefonisch unter (0176) 57865118 und (05341) 8364578, per Email an [info@kasseck.de](mailto:info@kasseck.de) oder unter [www.kasseck.de](http://www.kasseck.de) erreichbar.

## Mehr aus Salzgitter

Salzgitter-Bad- Autofahrerin (21) mit 2,69 Promille gestoppt

Das Ferienprogramm der Stadt Salzgitter wird 2021 digital

Fragen zum Artikel? Mailen Sie uns: [redaktion.online-bzv@funkemedien.de](mailto:redaktion.online-bzv@funkemedien.de)

Ihre Meinung

